



AEP vous invite au **Forum National des Initiatives Jeunes** à **Grande Halle de la Villette** à Paris le **samedi 17 mars** à partir de **9h00**

De nombreuses associations de toute la France y seront présentes, nous aussi !

Ce Forum est organisé par Animafac (www.animafac.net), le réseau des associations étudiantes dont AEP est membre.

Venez découvrir le stand d'AEP de **11h à 13h45**. On y présentera toutes nos initiatives, les atouts de notre pays et de la culture polonaise....

Au plaisir de vous y retrouver nombreux !!

Plus d'information et inscription: <http://leforum2012.fr/>

Info sur le stand d'AEP (onglet *A la découverte des associations d'Accueil des Etudiants Internationaux*) : <http://leforum2012.fr/evenements/le-village-associtatif/solidarites-locales>

POURQUOI CE FORUM ?

Le sondage publié par le journal Le Monde le 24 novembre dernier le démontre : les clichés sur la jeunesse ont la peau dure ! Ainsi, 63% des français jugent les jeunes égoïstes, et 53% les estiment paresseux et intolérants. Cette perception va pourtant à l'encontre de faits établis par de nombreux baromètres et études, qui témoignent que les jeunes sont durablement attachés aux valeurs de solidarité, de justice et de démocratie. Ils sont également 2/3 à affirmer vouloir agir pour plus de solidarité. Enfin, au-delà des déclarations d'intentions, les jeunes sont quasiment aussi nombreux que leurs aînés à accomplir des actions bénévoles, leur bénévolat se développant en outre plus rapidement que dans le reste de la population ces dernières années.

Pour déconstruire les idées reçues, Animafac, réseau national de 12 000 associations étudiantes, organise le 17 mars 2012 le forum national des initiatives jeunes. Cette journée exceptionnelle sera l'occasion de prouver, à travers la vitalité et le dynamisme de nos associations, que les étudiants et les jeunes échappent à tous les stéréotypes dont ils sont

l'objet, et qu'ils ne sont ni blasés, ni individualistes.

Le 17 mars prochain, 15 000 responsables associatifs étudiants venus des quatre coins de la France donneront à voir les nombreux projets qu'ils mettent en œuvre chaque année sur le terrain. Ils démontreront au grand public et aux décideurs que la jeunesse est consciente des défis qu'elle va devoir relever, et qu'elle fourmille d'idées et d'initiatives dans tous les domaines.

source: <http://www.leforum2012.fr>